

花園溪谷

秋も深まった2008年11月30日花園溪谷に行きました。紅葉は既に見頃を過ぎているのは覚悟のうえ、落ち葉の流れる溪流に過ぎてしまった秋(無常)を感じることが出来るのではないかなどと考えながら出発しました。花園溪谷は茨城県の最北端の市、北茨城市にあります。常磐高速道路の北茨城インターから車で30分弱だったと思います。

予想通り、観光客はほとんど居ないので、狭い溪流沿いの道でもほとんど通行に不便は感じられませんでした。溪流の石の周りには落ちてしまった無数の紅葉が張り付いていて、それを見ている目に冷たい風が通りすぎます。まさに過ぎた秋の風情が感じられました。

そんななかで、花園神社より少し下流に花園もーる(北茨城市の交流センター)という施設があり、そのあたりの紅葉が見事でした。ここでの写真を下に示します。



茨城の紅葉もほとんどのスポットで終わりを迎えています。紅葉が散ってしまうのは寂しさを感じますが、春の準備が整ったと考えれば納得します。去年の正月実家(静岡県富士宮市)に行った時、高速道路沿いに、葉の落ちていない落葉樹が何本もある様を見て異様に感じたことがあります。この現象が地球温暖化によるものでないことを願いながら帰途につきました。

2008年12月3日